

ヤ炎上、車両火災、油火災、その他水損被害を最小限に留める必要のある火災など、様々な状況に対応可能で、発砲される泡は天然油脂石鹼のため、隊員の身体や、自然へ悪影響を及ぼすことなく、環境保全にも適したものです。

健やかな成長を願い

「七五三」でお参り

れ、11月13日、藤里幼稚園児が宝昌寺を訪ね、七五三のお参りをしました。園児たちは、住職よりお祓いを受けた後、みんなで手を合わせて、元気で風邪をひかないようにお祈りしました。



お祓い後の紙芝居に夢中です

実りある学習を終えて ひじこま大学閉校式

藤里町教育委員会が主催するひじこま大学（古川弘昭学長）の閉校式が11月14日、総合開発センターにおいて行われました。

式では、努力証（年7回出席）、修了証（努力証4回）、修士証（努力証6回）を受賞された方々の代表者と、博士証（努力証8回）、大学院証（努力証12回）を受賞された方々に証書が授与された後、古川学長より「一人ひとりが心身ともに健康であり、生きがいの充実だけにどどまらず、家庭や地域、子ども達に活力を与える、藤里町を支える原動力につながっています」とあいさつが述べられました。

また、午後からは、学習發表会が行われ、1年間学んだ踊りや民謡の学習成果を披露していました。

（敬称略）

【博士号課程修了証書受賞者】

- ・錦見フサ（幸町）
- ・藤田チエ（浅間町）
- ・福司妙子（琴町）
- ・石田エツ（寺屋布）

山田芳子さんが 総務大臣表彰受賞

11月7日、秋田県庁第二庁舎で行われた、平成20年度秋田県統計功労者表彰式で、山田芳子さん（下町）が、「平成19年就業構造基本調査 統計調査員」として、総務大臣表彰を受賞されました。

山田さんは、平成2年から就業構造基本調査をはじめ、工業統計、商業統計、国勢調査、事業所・企業統計調査など、多数の統計調査において長年調査員を務められ、平成16年にも経済産業省統計産業局調査統計部長より感謝状が贈られましたが、今回は大臣表彰の受賞となりました。

山田 芳子さん

- ・伊藤アエコ（金沢）
- ・櫻田カチエ（柏原下町）
- ・佐々木チセツ（下根城）
- ・永塚チエ（嘉平岱）
- ・淡路アヤ（川原町）



1年間の努力を称え

みんなのわがまじい

《雜學風味》「闘牛」
闘牛といえば、マダドールの持つ赤い布をめがけて突進していくのですが、牛の色覚は白と黒と灰色の区別しかつかないので、赤い色に興奮しているのではなく、搖れ動くものに対する危険を感じています。